



Pemkab Pasuruan Kembali Berpartisipasi Aktif Dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Bank Jatim Tahun Buku 2021



Jumat, 18 Maret 2022

Pemerintah Kabupaten Pasuruan kembali berpartisipasi aktif dalam Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Tahun Buku 2021 (RUPST TB 2021) yang diselenggarakan Bank Jatim. Acara ini dihadiri oleh Wakil Bupati Mujib Imron dan digelar

secara protokol kesehatan ketat di Ruang Bromo, Bank Jatim Kantor Pusat, Kota Surabaya. Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa, yang hadir sebagai Pemegang Saham Pengendali, menyampaikan selamat datang kepada Suprajarto, Komut Bank Jatim yang baru. Ia juga menekankan pentingnya peran industri perbankan dalam pemulihan ekonomi dan pemerataan kesejahteraan, terutama di Jawa Timur yang merupakan penyumbang perekonomian terbesar di pulau Jawa.

Gubernur Khofifah menuturkan bahwa Bank Jatim memiliki kewajiban moral untuk meningkatkan dan menggerakkan sektor ekonomi di Jawa Timur, khususnya UMKM, melalui tambahan pendanaan. Hal ini diyakini akan berdampak positif pada penyerapan tenaga kerja, penurunan tingkat pengangguran dan kemiskinan, serta pertumbuhan ekonomi secara keseluruhan.

Direktur Utama Bank Jatim, Busrul Iman, menyampaikan rasa syukurnya atas terselenggaranya RUPS dengan lancar di tengah pandemi. Ia berharap dengan dukungan jajaran Direksi yang baru, Bank Jatim akan mampu menghadapi berbagai tantangan ke depan, khususnya dalam bidang teknologi IT, dan mencapai kinerja yang lebih baik.

Laporan Pertanggungjawaban Direksi Perseroan Tahun Buku 2021 menunjukkan kinerja Bank Jatim yang positif dan tumbuh dibandingkan tahun sebelumnya (Year on Year/YoY). Pertumbuhan ini bahkan berada di atas rata-rata pertumbuhan kinerja industri perbankan secara nasional dan regional Jatim. Untuk pertama kalinya dalam sejarah, aset Bank Jatim mencapai lebih dari 100 Triliun, tepatnya Rp 100,72 Triliun, dengan pertumbuhan 20,45%. Laba bersih juga mengalami peningkatan sebesar 2,29% (YoY) menjadi Rp 1,52 triliun.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.